Millones en pérdidas por incendio algodón

Más de cincuenta mil quintales de algodón en oro, listos para la exportación, han sido incen-diados causando enormes estragos a la economía nacional y principalmente a trabajadores del agro salvadoreño, cuya fuente de trabajo la constituye el cultivo de este producto.

Según estimaciones de la Cooperativa Algodo-nera, las pérdidas ascienden a cerca de cuatro millones de colones. Este dinero no llegará a manos de numerosos ciudadanos, ocasionándoles las consiguientes dificultades pecuniarias y afectándoles directamente sus presupuestos hoga-

Las quemas de algodonales, se indicó, son parte de la ola de violencia que vive nuestro país y de la conspiración para resquebrajar la economía nacional, por parte de las agrupaciones terroristas que se han dado a la tarea de perjudicar se-riamente al pueblo salvadoreño, destruyendo sis-temáticamente las fuentes de trabajo.

Ante la grave situación, se dijo, prevalece el temor de que muchos agricultores que pertenecen al gremio algodonero, una gran mayoría, ven con tanto pesimismo el futuro, que no se animan a tra-bajar para la nueva temporada y esto repercutirá

Pasa a la página 24

De San Miguel

Mueren 4 en enfrentamiento en la Iglesia San Francisco

(San Miguel). Cuatro miembros de la agrupación FA-PU resultaron muertos ayer, en el enfrentamiento con elementos de la 3a. Brigada de Infanteria, frente a la Iglesia San Francisco

El citado templo católico, situado en el centro de la ciudad, sobre la 8a. Calle Oriente y 10o. Calle Oriente, ha estado tomado por la mencionada agrupación desde hace varios días.

Desde anteayer a las 5 de la tarde se estableció un cordón militar alrededor del templo y minutos después comenzó un intenso tiroteo. La balacera fue nutrida anteayer y aún a las 10 de la mañana se escuchaban disparos esporádicos en esa zo-

Los miembros del FAPU se habían tomado el templo, según informaciones no oficiales, para exigir al gobierno la libertad de varios reos políticos. Los cuatro cadáveres pertenecen a jóvenes de 18 a 22 años de edad. Se presume que han sido capturados unos 8 extremistas más.

El juez 20. de Paz, Br. Jesús Aquiles Alvarado Medrano, con su secretario Benedicto de J. Alvarez y el forense Dr. Roberto Rivas Blanco, practicaron ayer

Pasa a la página 22

De San Vicente Estallan bomba en casa de comerciante

Una bomba estalló antenoche en la parte exterior de la casa del comerciante en pequeño, Pedro Antonio Hernández Chávez, de la ciudad de San Vicente.

Explican las autoridades que la explosión ocurrió a las diez y cincuenta minutos, dejando da-

Pasa a la página 21



-Foto de LA PRENSA, por Payár

CAUTIVA Srta Dora Alicia Salinas, secretaria auxiliar del Comité Central del PDC, quien se en-cuentra como rehén de las LP-28, lleva ya 3 días de rehén.

Ultimado profesor y una señorita en Troncal ayer

ametrallaron ayer en la ma-ñana en la Troncal del Norte al profesor Carlos Alfredo Alarcón Castillo, de 30 años, y a la se-ñorita María Cristina Hércules Zepeda, de 28 años.

El profesor Alarcón Castillo conducía el pick up P-122703 y se dirigía a dar sus clases a El Paisnal; la señorita Hércules Zepeda, iba para Aguilares de compras y había pedido al pro-fesor le transportara hacia dicho lugar.
El hecho ocurrió a las 7:15 de

la mañana en la carretara Troncal del Norte, a la altura del

cadáveres. No se explicó a quiénes correspondían

Km. 27. Se cree que al profesor lo esperaban en dicho lugar y cuando vieron aparecer el pick los desconocidos ametrallaron.

Ambos ocupantes, el profesor Carlos Alfredo Alarcón Castillo y la Srta. María Cristina Hércules Zepeda, fallecieron en el acto. El vehículo en que se con-ducían presentaba 17 perforaciones de bala en la puerta de-lantera izquierda, todas de calibre 9 milímetros. Además el parabrisas y vidrio trasero esta-ban destruidos totalmente.

Los cadáveres tanto del profe-

Pasa a la página 21



-Foto de LA PRENSA por Galán hijo.

DESFILE-SEPELIO. El Bloque Popular Revolu-cionario organizó ayer desde la Iglesia El Rosario hasta el Cementerio General, los funerales de ocho Durante el trayecto corearon consignas contra la De-mocracia Cristiana y la Junta Revolucionaria de Go-



EXHORTACION, El presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Miguel Antonio Granillo (derecha), antes de juramentar a los nuevos jueces nombrados, les dirigió ayer unas palabras de exhortación al cumplimiento del deber en beneficio de la justicia y a meditar el compromiso que han contraído con la patria y con el pueblo

Sugieren salario mínimo para motoristas de buses

Sugerencia para estudiar la posibilidad de crear el salario mínimo para motoristas de buses, hizo el Ministro de Trabajo durante reunión del 25.

Esta reunión fue convocada para buscarle solución a los problemas planteados por los empleados de las rutas 21, 13, 14 y 15. A la misma asistieron el titular de Economía, Lic. Oscar Menjívar, El Presidente de AE-AS, Dr. Mauricio Andrade, motoristas afiliados a los sindicatos y otros funcionarios. Se habló de la cantidad de veintiún colones (@21.00), diarios como salario mínimo de los motoris-tas, sin llegarse a un acuerdo oficial. También se planteó la posibilidad de crear un subsidio para las empresas de buses en general, para ajustar el referido aumento salarial, pero tampoco

se concretó nada.

Al respecto, el Departamento
de Relaciones Públicas y Pren-Pasa a la página 22

Sobreseimiento a favor de tres reos confirma Cámara

(Santa Ana). La Cámara de lo Penal de Occidente confirmó el sobreseimiento que el Juez 1º. de lo Penal emitió a favor de los reos José Alberto Ascensio Mejía, Manuel Angel Miranda Chichique y Luz Amada Calderón Morales.

Se informó que dichos reos fueron procesados por asalto, robo y lesiones en el Dr. Estanislao Pérez Núñez y su esposa, Gloria María del Carmen Costa de Pérez Núñez.

En el juicio se menciona que

el hecho ocurrió la mañana del 7 de febrero de 1978, frente al parque Santa Lucía de esta ciudad, cuando el matrimonio Pérez Núñez abordaba su automóvil. Se les acercaron de pronto cuatro sujetos que les intimidaron y amenazaron con armas de fuego. Después de robarles fuerte cantidad de dinero, el Dr. Pérez Núñez intentó defenderse y fue lesionado en el cuello con un arma de fuego. Los maleantes después de co-

Pasa a la página 24

Organizaciones denuncian represión y persecuciones

Queremos dar a conocer la represión en contra de nuestro pueblo en los últimos días, dirigidos por elementos militares, dijeron ayer en conferencia de prensa representantes de organizaciones populares en el local de AGEUS, en la Universidad Nacional

Juan Chacón, secretario general del Bloque Popular Revolucionario, dijo que la agrupación considera que hay una campaña de represión contra "nuestro pueblo", refiriéndose —según dijo él— a los "sectores explotados y oprimidos" y agrega que son sectores de "mediana y pe-queña empresa".

Explicó que de todos es conocido que se está desarrollando un proceso de liberación. El BPR quiere plantear un llamado al pueblo —dijo— a la clase obrera y a los campesinos, para apoyar "las luchas reivindicati-vas". Agregó que tales luchas llevan el fin de lograr "la justi-cia, la libertad y el progreso de nuestro país"

Pasa a la página 28

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 38)